

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal,

M. l'abbé Georges Gauthier a été fait chanoine titulaire de la cathédrale de Montréal ;

M. l'abbé Charles Lecoq, supérieur du Séminaire de Saint-Sulpice, et M. l'abbé Vitalien Villeneuve, supérieur du collège de l'Assomption, ont été faits chanoines honoraires de la cathédrale de Montréal ;

M. l'abbé Philippe Perrier a été nommé chapelain de la cathédrale de Montréal ;

M. l'abbé V. Dupuis, curé de Saint-Cuthbert, et M. l'abbé G.-M. LePailleur, curé du Saint-Enfant-Jésus, ont été nommés vicaires forains ;

M. l'abbé P. Déziel-Labrèche a été nommé aumônier des Frères de la Charité, à la Retraite Saint-Benoit-Labre ;

M. l'abbé J. Dupuis a été nommé aumônier des Religieuses du Sacré-Cœur, au Sault-au-Récollet.

PREDICATION DU CAREME

A la cathédrale

2^{me} SERMON DU RÉV. PÈRE COLOMBAN-MARIE, o. f. m.

RÉSUMÉ

LA PENITENCE

Pœnitentiam agite.

Faites pénitence.



E'ST par la pénitence que Notre-Seigneur Jésus-Christ a accompli l'œuvre pour laquelle il est venu parmi nous : la restauration du monde. C'est par la pratique de la pénitence que les chrétiens des premiers âges ont opéré la transformation